

DELEGACIÓN CHILENA PRESENTE EN JAPÓN:

## Semana dedicada a **Gabriela Mistral en Expo de Osaka**

**En el marco** de la Expo Universal de Osaka, en Japón, nuestro país se encuentra desarrollando desde ayer, y hasta el próximo domingo, una amplia agenda cultural para conmemorar los ochenta años de la entrega del Premio Nobel a Gabriela Mistral y relevar el legado literario, pedagógico y diplomático de la poeta chilena. El programa considera una activa presencia en el Pabellón de Chile, el cual contiene el "Makün: El Manto

de Chile" —un telar de 242 m<sup>2</sup> tejidos por 200 artesanas mapuche—, y una serie de actividades paralelas en Tokio. La delegación chilena está encabezada por el Ministerio de las Culturas a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, en coordinación con ProChile y con el apoyo de instituciones como la Biblioteca Nacional, la Cineteca Nacional y el Museo Gabriela Mistral de Vicuña, entre otras.